まち





Vol. 37

水野自転車店 ^{みずの まなぶ} 代表 水野 学 さん 早転車を通じて地域に貢献を窓謝の気持ちを忘れず

作 年12月、駅前通りに複合商のテナントのひとつ、自転車専門のテナントのひとつ、自転車専門店『水野自転車店』代表の水野学店『水野自転車店』代表の水野学

話を聞いた。

に自転車屋さんがなくなるという

倶知安町のお客さんから、

町

札幌市で生まれ育った水野さむ。

自転車との出会いで、時間のあテンバイクが、本格的な競技用の「大学生の時に購入したマウン

した」
ツーリングを楽しんだりしていま
る時には山道や林道を走ったり、

た。

でのでは、一次のでは、これのでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、これのでは、これのでは、これのでは、これのでは、これのでは、これのでは、これのでは、これ

札幌での開業から3年が経った整備に伺うこともありました」を地方の方も多く、出張で修理や「お客さんは札幌市内だけでな

た」 「シティサイクルのパンク修理 の機会なのではないかと考えまい ない層のお客さんの声に応えたい ない層のお客さんの声に応えたい がら競技用自転車の整備まで、幅 がら発されのがいかと考えまし

の開業を決めた。 『Camp&Go』を開業予定のオーナーと会う機会を設けてもらい、チーと会う機会を設けてもらい、

開業から約1カ月、お客さんと

を実感しているという。られている存在であるということ自転車専門店として地域から求め接する中で、『水野自転車店』が

幅広い層のお客さんの求めに の恩返しも含め、まずはできるこ の恩返しも含め、まずはできるこ とからと考えていました。その方々へ とからと考えていました。その方々へ はできるこ

「地域貢献のためには、観光振目指したいと話す水野さん。に貢献できる町の自転車屋さんをしっかり対応するとともに、地域

きます」

「地域貢献のためには、観光振明や交通安全、健康増進など幅広明や交通安全、健康増進など幅広明を通じてしっかりますが、自転車を通じてしっかりますが、自転車を通じてしっかります。

※まちひとしごとは不定期連載です